



▶▶ José Rebollo.

DISTINCIÓN

José Rebollo recibe hoy la Cruz de San Raimundo de Peñafoort

|| REDACCIÓN
CÓRDOBA

El abogado José Rebollo Puig recibirá hoy, a las 20.00 horas, en un acto de entrega que tendrá lugar en el Salón de Mosaicos del Alcázar de los Reyes Cristianos, la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafoort concedida por el Ministerio de Justicia. Se trata de la máxima distinción que puede conceder el Gobierno a un abogado en reconocimiento a su trayectoria y excelencia profesional. El acto de entrega estará presidido por la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega; el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, José Pascual Pozo, y el decano del Co-

Es el máximo galardón que concede el Gobierno a un abogado

legio de Abogados de Córdoba, José Luis Garrido.

Rebollo cuenta con una extensa trayectoria en el mundo de la abogacía. Se incorporó al Colegio de Abogados de Córdoba, como colegiado ejerciente, el 14 de octubre de 1981, situación en la que actualmente continúa. Desde diciembre de 1991 hasta febrero del 2011 ha formado parte ininterrumpidamente de la junta de gobierno de la institución colegial. En diciembre del 2004 fue elegido decano del Colegio de Córdoba, cargo que ostentó hasta febrero del 2011. En julio del 2010 fue nombrado presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, responsabilidad en la que permaneció hasta el mes de septiembre del 2014. ≡